
アイプラザ半田 参加者数　３５名３０名

質問項目 回答

クラシティ利用につい
て

市営住宅の条例改正
について

・改正理由は ・連帯保証人を２名から１名に入居
要件を緩和する事です。

・３Ｋ・３ＤＫは条件つきで単身者も可
能になります。

ゴミ減量対策について

・就労支援・子育て支援で無く、とに
かく保育料を安くしてほしい。
・働く女性のための子育て支援とし
て大きな目で見て判断してほしい。

・他市町からのアクセスとして便利な
名鉄駅前である点と、まちの活性化
を期待するためです。

・マイレポ半田の内容は、自治区に
フィードバックしていません。このこと
は市民協働課に伝えます。

・マイレポ半田と自治区長との関係は。内
容は区長にフィードバックしているか

・各自治体で協議をして行っている
ので各自治体に任せています。

・子育て支援に反対ではありません
が、このまま進めると待機児童がで
る可能性があるためです。
・明確な回答を子育て支援課は示さ
なかったです。

・保育料金の軽減をなぜ

・意見

放課後児童健全育成
事業について

・学童保育料軽減の反対理由は

・ビジョンはどうなのか

マイレポ半田について

旅券（パスポート）に
ついて

・なぜ場所をクラシティにしたか

・はんだっ子を利用する駐車料金の整合性
は

・他市町に比べ利用料が高い傾向
であるためです。

・他の自治体では各玄関口に出す取り組
みを行っているが現状は

・1時間は無料です。飲食店利用の
方は２時間無料です。

項目

第２３回市民と議会のつどい
平成３０年４月５日実施された議会報告会（市民と議会のつどい）の質問とそれに対する回答です。

・亀崎・乙川の方々のアクセスのた
め、環状線の早期貫通は必須と考
えています。

・環状線と新病院とのアクセス道路が必要
だが

新病院について ・アクセス道路を完備して対応に努
めます。

・具体的な話し合いはしていません。

・ありません。今後検討されていきま
す。

・新病院へのアクセス道路の絵とスケ
ジュールの案はあるか

・職員駐車場から半田運動公園に移ると、
患者が減るのではないか

・利用者が基本だが、県議と知事とのやり
とりは

議会について
・現場の声を議会は聞いてもらえるのか ・おでかけ委員会や議会事務局を通

じて可能です。

・半田病院と常滑病院の共倒れが心配だ
が関係は

・半田市と常滑市が協議を行うこと
になっています。

・すぐやる課において公式発表がないが ・担当３名の予定です。自治区との
関係に注意することが必要と考えま
す。

すぐやる課について


